明治小学校 学校だより



ご豊かで 自ら学ぶ たくましい 子供を育成する

令和2年9月17日(木)

No.5



運動学習発表会お世話になりました

9月15、16両日、運動学習発表会を、多くのご家族にお越しいただき無事に開催できました。力強い声援や大きな拍手をありがとうございました。また、当日の受付での検温や健康チェックシートなど、PTA本部役員の方々をはじめたくさんの皆様にご協力をいただきました、本当にありがとうございました。おかげさまで、児童一人一人が練習の成果を存分に発揮することができました。

コロナ感染予防のため、2学期に入ってから運動学習発表会の練習が始まりました。短く、精選した時間の中で児童は熱心に取り組んできました。低学年の「玉入れ」や中学年の「明小ソーラン」では、学級毎にそろいのバンダナやリストバンドを身につけて、更に中学年はソーラン衣装をまとって、それぞれの動きを表現していました。200人が校庭全面で活動したり踊る素晴らしい姿を見ることができました。また、高学年の組立体操では、「揃うから繋ぐ」をテーマにして「明小ソーラン」と「馬と鹿」をリズム良く、スケールの大きい体操が表現できました。金管バンドも今年度に入って全く練習ができない状況でしたが、短い期間で立派に演奏することができました。各学年ともに徒競走では、全力で走る姿を随所に見ることができました。6年生は小学校最後に特別な運動学習発表会、代表児童の「当たり前でなく、有り難い」と表現されたメッセージが心に残りました。また、1年生の保護者にとっては初めての小学校の学習発表で元気に踊ったり走る我が子を、ほほえましく思った方もいらっしゃったでしょう。繰り返し繰り返し練習したり、苦しかったけれど歯を食いしばったり、友達と呼吸を合わせて動いたりと運動学習発表会を通して児童一人一人が貴重な活動を経験したと思います。







修学旅行や校外学習

各学年の修学旅行や校外学習について、参加に関わる同意書を発出させていただいております。様々なお考えがあるでしょうが、コロナウイルス感染防止への対応で町全校で同意書をとることとなりました。現在の状況で、早々のコロナウイルス感染の終息が難しいと言われる中で、最近の県や国の対応を踏まえて考えると、児童の学習や成長を踏まえると、感染を恐れて全ての活動を自粛というのも最善ではないと考えます。明治小職員はもちろん、全ての児童一人一人が感染防止をきちんと認識して、しっかりとした感染予防の行動をとり、その上で、児童の学習や成長に必要と考えられる学習内容については、精選する中で実施することが大切と考えます。もちろん、家庭の事情で参加したいけれどもできないという児童もいますので、保護者の同意を得た上のことではあります。

お互いがお互いの事情や立場を受け入れて、思いやり、よりよい明治小の学習活動にしていきたいと思います。 ご理解ご協力を切にお願いします。

10月の予定

- 1 木 町教育委員校内参観 歯科検診1.6年 尿検査再検
- 2 金 委員会⑥
- 5 月 安全点検日 集団下校
- 6 火 清潔検査 内科検診1.2年
- 7 水 町就学児検診
- 8 木 歯科検診3.4.わ年
- 9 金 5年赤城体験学習
- 12 月 教育実習~30日
- 13 火 内科検診3.4年
- 14 水 校外学習2年

- 15 木 校外学習3年 歯科検診2.5年
- 18 日 修学旅行~10/19
- 19 月 修学旅行 なかよしアンケート実施週間
- 20 火 6年生振替休業日
- 21 水 後期要請訪問 給食後一斉下校
- 22 木 清潔検査 校外学習1年
- 26 月 一斉下校
- 27 火 教育相談①~11/5 一斉下校
- 28 水 群馬県民の日 授業日 給食後下校
- 29 木 教育相談② 給食後一斉下校
- 30 金 教育相談③ 給食後一斉下校